
　現在、総社市議会議員定数は24人ですが、私は議員自ら定数削減を言うべきではないと考えて

います。党派で６議席占めており地域の代表は18議席です。市民の皆様のご意見を反映させてい

くためには様々な職種の人が必要であり、当局と対峙し、チェック機関を充実させる意味におい

ても削減することは好ましくなく、議員は率先して働くべきと私は考えます。定数報酬の特別委

員会で定数22人が採決されています。

　私は現在特別委員会小委員会副委員長の立場で議論に参加しています。報酬は現状維持する、

政務活動費は年間30万ですが私の昨年実績は46万8,298円であり増額するべきと考えています。

議員の資質を上げる（調査研究費・研修費・セミナー参加費・視察費等）ための経費です。

　総社市議会は議会棟を持っておらず、議員には事務机すらありません。当然グ

ループで討議する部屋も持っておりません。総社市は岡山県第4番目の市である

にもかかわらず総社市議会は当局から冷遇されていると言わざるを得ません。

これからの地方自治は、広域連携は不可欠です。このような現状の市と

広域連携を取ろうと他市が思うでしょうか。これからの総社市を考えてい

く上で、総社市の議会力を高めなければならない。議員各自がもっと能

力を高め議論しコミュニケーションを持つ場を当局に対峙していかなけれ

ばなりません。

総社市門田507 ＴＥＬ：0866-90-1001 ＵＲＬ http://www.muraki-riei.com　https://www.facebook.com/muraki.riei

総社市の議会力を高めよう！！
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村木理英後援会活動報告

3月11日
7月26日
7月29日

9月23日
11月08日

水道委員会（畑ヶ野地区）議会傍聴　8名
18時～　後援会の集い　69名
県選挙管理委員会へ問合せ　香典・弔電
選挙区内→香典・花輪 = 禁止　罰則なし
弔電 = 禁止されていない　年賀状 = 禁止
第2回幸せ子育て講演会　5名
議会フォーラム（山手公民館）　13名
  みんなで考えよう総社の議会の役割や議員定数

平成26年

3月06日
4月28日

4月30日

5月17日

議会傍聴　LRT化について　2名
後援会の集い  16名
  （芝桜見学/集義館周辺）  16名
機関紙発行　653通1088名
  （晴ればれ…LRT）
議会報告会（総合福祉センター）　6名
  （議員と市民の意見交換）
・政治活動の看板証票の更新手続き（市選挙管理委員会）
・政治団体の収支報告書（岡山県選挙管理委員会）

平成27年

そ の 他

村木理英後援会規約
●村木理英を励まし、その活動を支援すると共に会員相互
　の親睦を図ります。
●会の目的に賛同する者をもって構成しています。
●この会の運営は、会費及び寄付金その他の収入で行って
　います。
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踏切問題が解消し東総社駅南北の行き来が便利に！

中心市街地（特に東総社駅周辺）への定住人口増化策に！！

新駅を作り交通不便地域（500m以上駅やバス停がない）を
減らすために！

生徒が
のびのび運動できる

環境を！

総社西中学校の
運動場拡充を市
に働きかけ実現
いたしました。

吉備線LRT化
車道をできるだけ
意識しない
歩行者が中心の
賑わいある空間に
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デマンドタクシーの
距離による料金の
不公平感

エリア区分けの不備
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JR東総社駅の
北口改札の設置
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地域間に
防犯灯を設置
地域間に

防犯灯を設置

各地計画道路の
早期実現

各地計画道路の
早期実現

西村の
公害問題の解決

西村の
公害問題の解決

市内で上水道の
届いていたいエリア
での水道の問題解決

市内で上水道の
届いていたいエリア
での水道の問題解決

地域経済の
活性化

補助金で地場産業に
活力を
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特急やくもを
総社駅に
停車させよう

特急やくもを
総社駅に
停車させよう

総社PA
（総社市福井）への
スマートICの導入

総社PA
（総社市福井）への
スマートICの導入

まだまだ
足りない！運動場

誰もが歩いて生活できる街づくりに！

ＪＲ吉備線のLRT化を活かす

 〈富山市の様子〉  〈線路上を徒歩で渡る欧州の例〉


